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! ! ! !昨天上午，崇明县县长马乐声
做客 !"#$夏令热线广播访谈———
“区长面对面”。根据市民来电反
映物业管理、交通出行、违法建筑
治理等问题，崇明县有关部门进行
了核实，并将处理情况反馈给本报
记者。

半年清洗一次水塔
市民尹先生反映崇明县堡镇中

路 %&'号楼水塔清洗不及时、感应
灯缺失等问题。接到投诉后，堡镇镇
政府第一时间赶赴现场核查情况，
居民反映问题基本属实。
有关方面决定，由堡镇镇政府

先行垫资安装感应灯，由堡镇镇政
府下属宏发物业公司每周进行楼道
保洁 (次。由堡镇镇政府委托宏发
物业公司每半年清洗一次水塔，并
邀请居（村）民委员会、业主代表作
为现场监督员，对水塔的清洗、消毒
过程进行监督)并做好记录，经现场
监督员签字确认后存档备查。
另外，由堡镇镇政府指导居民

住户做好业主大会成立的相关工
作。因堡镇中路 %&'号为售后公房，
县住房保障和房屋管理局将积极协
助该业委会做好相关售后公房维修
资金启用手续。

加大环境监察频次
长兴镇居民龚女士反映中海工

业上海长兴公司在修船生产过程中
噪声、粉尘等扰民问题。
崇明县环保局环境监察人员于

昨天 #!时赴现场查明，该企业为大
型修船企业，是国有控股重点企业。
生产过程中主要污染物为船体喷砂
除锈工序产生的粉尘（铁锈）、船体喷
漆工序产生的油漆废气、作业噪声

等。因修船工艺敞开式作业特点，尽
管该企业近年来在船坞和码头引桥
设置防尘水幕以减少粉尘污染，并建
设配备密闭冲砂棚，但由于厂区和村
民居民点距离较近，噪声、粉尘对周
边村民日常生活造成一定影响。
崇明县相关部门将加强环境监

管能力建设，加大环境监察监测的
频次和执法力度，督促企业切实落
实整改措施，把对附近村民的影响
降到最低。同时，崇明县将会同市长

兴岛开发办、中海长兴公司研究抓
紧启动该区域征地动迁和土地收储
工作。

晚间班次间隔缩短
市民陆先生反映东滩 #路公交

车运营时间间隔较长问题，崇明县
交通港口局会同崇明巴士公交公司
对有关情况进行了分析研究。

东滩 # 路线路长度约 #* 公
里，起讫站为陈家镇临时公交枢纽
至裕鸿幼儿园分园（裕鸿佳苑内），
线路营运时间陈家镇临时公交枢
纽至裕鸿幼儿园分园方向为 +,%*-

(&,""，裕鸿幼儿园分园至陈家镇临
时公交枢纽方向为 .,**-#&,%*，线
路配备营运车辆 %辆，每天安排双
向 $*个营运班次。但傍晚时段营
运时间间隔较长，约为 /*分钟，考
虑到市民出行的实际需求，崇明巴
士公交公司拟在该时段双向增加 $

个班次，将晚间车辆班次间隔缩短
至 %+分钟左右，至此，该线路每天
双向班次将增至 +*个，进一步方
便市民出行。
下阶段，崇明县将继续密切关

注和持续跟踪东滩 #路的市民出行
需求和客流流向变化，并结合裕鸿
佳苑分期建设和市民入住情况，逐
步优化调整公交线网和运行班次，
不断提升市民公交出行的条件。

本报记者 陈杰

傍晚公交间隔!"分钟缩至#$分钟
崇明县有关部门核实处理市民投诉

! ! ! !! 闸北区张先生!共和新路

!"#$弄 !延长路大宁路中间"有

道路夜间施工现象# 影响居民生

活$

! 宝山区张先生! 刘场路

!共康路%长江西路"路面施工遗

留下来的坑洼较大# 影响居民出

行和道路安全$

! 松江区叶先生!漕龙路漕

富路路口每天 &'()%#'))有乱设

摊现象#影响通行$

! 闵行区周先生! 万源路

*))弄附近机动车道上圆形窨井

盖缺失#存在安全隐患$

! 虹口区李先生!高阳路附

近经常有轮船 +%))至 ,'))在码

头上卸货#噪声扰民$

! 普陀区陈先生! 长寿路

-#*弄附近消火栓漏水# 存在安

全隐患$

! 徐汇区吴先生! 长华路

!)) 号土方车经过沙土散落#导

致扬尘#污染空气$

! 浦东新区何女士!高航镇

秋岚路 ," 弄 +! 号 !! 楼有群租

现象#物业上门劝阻但仍未解决$

志愿者 忻佳莹 王依凡 整理

! ! ! !明天上午 #* 时至 ## 时 %*

分，普陀区区长程向民将做客
《!*#$ 夏令热线大型广播访
谈——区长面对面》节目接听来
电，市民可拨打 .!/*.!/*沟通交
流、反映问题。

明日提示

今天上午 #*时，中共嘉定区
委副书记、区长杲云做客 !*#$夏
令热线广播访谈———“区长面对
面”。杲云坦言，通过“夏令热线”，
可以听到百姓反映的第一手问题，
也可以检验政府工作状况到底如
何，实际问题处理能力到底如何。
说起对工作不满意的地方，他很坦
率：“群众路线教育实践活动中，我
们通过群众座谈和现场查看，发现
许多原来不知和感受不深的问题。
这增加了我们工作的紧迫感。”

乘上公交悄悄调查
“以往，我们一些干部认为，关

于居民生活方便、出行方便的问题
解决得比较好，结果却发现存在很
多问题。这与工作作风有关，领导
干部坐办公室太久，实地勘察走访
比较少，没有感受到困扰群众的问
题。”杲云并不讳言：“我认为，领导
干部应该带头换位体察、换位思
考，而且要有制度保证。”

郊区居民的出行问题一直受
到广泛关注，常为人所诟病。前段
时间，杲云和区府办负责人和谁都
没打招呼，随便选了一条郊区公交
线路，乘坐了一回。“什么时间，在

什么地方，乘坐什么线路，我没告
诉任何人，目的是看到真实的情
况。”结果，那条公交线路的间隔时
间一般在 #*-#+分钟，行驶过程中
司机也能遵守交通规则，上车提醒
注意，下车提醒安全，用语都比较
规范。“但是，高峰时段交通拥堵
时，情况就不一样了。”

分门别类解决问题
今年 !月 '日，嘉定区联勤和

城市网格化综合管理中心成立，正
式开始运行。该中心将联勤、网格

化管理、#!%$+ 市民服务热线整
合，促进管理手段、方式和力量的
优化，有利于进一步提升城市综合
管理的效能，成为听民意、解民忧，
及时发现、处置各类城市问题的重
要平台。

原有的城市网格化管理只覆
盖了嘉定区内 #/平方公里的城市
化地区，这个数字显然远远无法满
足城市管理需求。为此，该中心与
嘉定区规划、城管等部门一起，重
新界定嘉定的城市化地区，逐步实
现城市网格化管理在城市化地区
的全覆盖，并使“城市化管理网格”
和现有的“联勤网格”合二为一，优
化社会治理网络。

该中心将联勤和网格化的工
作内容、操作规程等进行融合，最
终形成统一标准。在此标准下，遇
到城市管理问题时可分门别类解
决0简单高效。

街镇层面也成立“中心”，信息
流转变过去的单向为双向，区“中
心”可向街镇“中心”或相关部门流
转任务，街镇“中心”也可将问题流
转到区“中心”协调解决。而且，两
级“中心”在指挥调度职能部门方
面也有高权限，无论街镇还是区
“中心”分派的任务，都有明确责任
部门进行处理。 本报记者 陈杰

张先生!嘉定区沪宜公路洪

德路路口附近有一处嘉定新城

的建筑工地# 正在建造商品房#

为赶在 #月份封顶#现每天从凌

晨 +点开始进行施工#常常要到

半夜才结束# 有时通宵作业#噪

声特别大#严重影响周边居民正

常休息$

杲云!按照张先生反映的问
题，如果企业经常在凌晨和半夜
施工，按照规定，存在明显违规。
嘉定区环保监察支队及有关部门
应该对相关企业及时监督并进行
处罚。居民们反映了问题要马上
了解核实，如果情况属实，要马上
督促企业检查整改，解决问题要
有紧迫感。对于重点项目工程，
特别是已经有投诉的企业) 不要
百姓投诉了，企业停一阵，之后又
死灰复燃。要不定期地进行监察，

建立长效监管机制。
葛先生! 嘉定工业区赵厅村

里本来有条很好的景观河# 但由

于长期无人管理# 景观河被附近

村民&外来务工人员破坏了#堆放

垃圾#铲除绿化种菜$

杲云!河道治理之后，应当建
立长效养护管理机制。要赶快核
实情况，安排专人管理，对于相关
责任人，该处罚就要处罚。制度单
单建立起来还不够，关键在于落
实到位，还要不定期进行监督和
检查。居民反映的这个问题体现
管理方面的空白和薄弱环节，督
促有关街镇，做好河道的养护管
理工作，做好下属部门的相关考
核，使得花大代价治理好的河道
能得到很好维护。

志愿者 张思瑜

本报记者 陈杰 整理

换位思考才能真正发现问题

对相关责任人
该处罚就处罚

! 杲云 志愿者 高宇辰 摄

百姓提问
区长回应

! 堡镇中路 .#"号楼道内感应灯缺失 张峰 摄


